

### EL XELSKA INICIA SU PREPARACIÓN EN TITTMONING



Entre los días 6 y 11 de setiembre nuestros equipos de competición (este año también ha ido el equipo de masculina), han realizado el Stage de preparación de la temporada en la localidad bávara de Tittmoning (Alemania).

Noticia en [Diario de Mallorca](#) ..

Como siempre, agradecer el trato dispensado por la familia Greither, quienes nos han tratado de maravilla. También agradecer el asesoramiento prestado por Andrea Bieger estos días, que han sido de trabajo intenso, pero en los que también ha habido tiempo para realizar algunas salidas, como a la vecina localidad de Burghausen (Donde se ubica el castillo más largo de Europa, con más de un km. de longitud), y a la bella ciudad austriaca de Salzburgo. El último día lo pasamos en Linz (Austria) -espectacular-, donde tuvimos el lujo de conocer a Helmut Hödlmoser (el diseñador de la plataforma de saltos ergojet), y recibimos la extraordinaria hospitalidad de Sonja, Heinz y Silvia. ¡Gracias a todos ellos! Esperemos que todo esto signifique un buen arranque para afrontar los compromisos de nuestros equipos de la próxima temporada.